



PRESIDENCIA DE LA  
REPÚBLICA DOMINICANA

**CENTRO DE OPERACIONES DE EMERGENCIAS  
(COE)**

COE designa salón de operaciones con el nombre de su ex director

En un emotivo acto, el director del Centro de Operaciones de Emergencias (COE) dispuso que el salón de operaciones del organismo sea llamado Sergio Vargas Puente, como una forma de reconocer los aportes de quien fue director de la institución durante el periodo 2004-2005 y enlace hasta el día de su muerte.

Vargas fue definido por Juan Manuel Méndez García como un ser humano entregado en pos del bienestar de los demás.

“Yo sustituí a Sergio como director del Centro de Operaciones de Emergencias pero lo conocía desde antes. Con él aprendí mucho y nos enseñó a todos a trabajar acerca de temas como la respuesta ante emergencias. Era un gran ser humano y en pocas personas he visto una bondad como la suya”, resaltó Méndez García.

Asimismo, la directora de socorro y gestión de riesgo de la Cruz Roja; Altagracia Capellán destacó la colaboración que siempre recibió de su compañero durante el desarrollo del trabajo.

Mientras que, entre llantos, el señor Rafael Vargas, padre de Sergio resaltó las cualidades familiares que poseía su hijo y agradeció al director del COE la iniciativa que permanecerá en el tiempo.

Al momento de su muerte Sergio Vargas se desempeñaba como director de Asistencia Pre hospitalaria de la Cruz Roja Dominicana, y enlace entre esa institución y el Centro de Operaciones de Emergencias.